

Brunch im Murimoos

27.08.2018 | Andy Koch | 0 Kommentare

Rund 10 Jahrgängerinnen und Jahrgänger samt Partner trafen sich am ersten nebligen Herbstsonntag im Murimoos zu einem gemütlichen Bio-Brunch. Rechtzeitig zum Ende des feinen Frühstücks zeigte sich die Sonne und einem Bummel übers Gelände stand nichts mehr im Weg. Dabei erzählte Erika den Besuchern viel Wissenswertes über das Unternehmen Murimoos werken + wohnen. Gut gelaunt und gestärkt durch Brunch und Spaziergang im Naherholungsgebiet und viel Gesprächsstoff trennten sich die 62er-Ausflügler.

[Fotos>>](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)
-

Keine Kommentare vorhanden.